
ATA DA 35ª (Trigésima Quinta) SESSÃO ORDINÁRIA DO 2° (SEGUNDO) 

PERÍODO LEGISLATIVO DO ANO 2021 DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

PACAJUS-CEARÁ. 

Aos 02 (Dois) dias do mês de Dezembro do ano de 2021 (dois mil e Vinte 

e um), às dezoito horas, realizou-se no prédio da Câmara Municipal de 

Pacajus, localizado na Rua Raimundo Costa, nº 553, nesta cidade, a 35ª 

(Trigésima Quinta) Sessão Ordinária do 2º (segundo) Período Legislativo 

do ano de dois mil e Vinte e um (2021). Invocando a proteção de Deus, 

agradecendo as presenças dos colegas vereadores, dos servidores da 

Casa, da imprensa, constatando que havia número legal, o Senhor 

Presidente Alaeldio Gomes Agostinho Amorim, declarou aberta a sessão, 

o mesmo saudou os presentes e pediu para que todos ficassem de pé para 

ouvir a execução do Hino do Município de Pacajus. Após este ato o Sr 

presidente colocou em discursão votação a ata da sessão anterior foi 

aprovada e assinada pelo presidente e pela secretária. Em seguida o Sr 

Presidente pediu para a 1ª Secretária, Cristina Joana de Almeida Rocha, 

fazer a leitura da pauta da sessão que constava das seguintes matérias: 

1. RESOLUÇÃO Nº 05, DE 02 DE NOVEMBRO DE 2021, REVOGA A 

RESOLUÇÃO Nº 04/2021 E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.2.PROJETO 

DE LEI Nº 43/2021 DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, DISPÕE 

SOBRE O PLANO PLURIANUAL DE CUSTEIO E INVESTIMENTO DO 

MUNICIPIO DE PACAJUS PARA O QUADRIÊNIO 2022-2025 E DA 

OUTRAS PROVIDENCIAS.3. EMENDA ADITIVA AO PROJETO DE LEI 

Nº 43/2021, DE 31/08/2021, ACRESCENTA O §3 AO ART. 1º DO 

PROJETO DE LEI Nº43/2021.4.PROJETO DE LEI Nº 66/2021 DO 

PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, DISPÕE SOBRE O PROGRAMA DE 

ATENDIMENTO DA EQUIPE MULTIDISCIPLINAR AME – 

ATENDIMENTO MULTIDISCIPLINAR DA EDUCAÇÃO E DA OUTRAS 

PROVISENCIAS.5.PROJETO DE LEI Nº 67/2021 DO PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL, AUTORIZA A TRANSFERÊNCIA DE 

RECURSOS FINANCEIROS, POR MEIO DE DOAÇÃO, PARA A PESSOA 

JURÍDICA DO SETOR PRIVADO QUE INDICA, NOS TERMOS EM QUE 

AUTORIZA A LEI MUNICIPAL Nº 856, 16 DE JUNHO DE 2021 (LEI DE 

DIRETRIZES ORÇAMENTÁRIAS DE 2022) E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.6.PROJETO DE LEI Nº 68/2021 DO PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL, AUTORIZA O CHEFE DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL A DELEGAR A PRESTAÇÃO DOS SERVIÇOS PÚBLICOS 

DE ABASTECIMENTO DE ÁGUA E DE ESGOTAMENTO SANITÁRIO 

NAS LOCALIDADES DE PEQUENO PORTE DO MUNICÍPIO DE 

PACAJUS/CEARÁ AO SISTEMA INTEGRADO DE SANEAMENTO 

RURAL DA BACIA DO SALGADO - SISAR - BSA E SUAS 

ASSOCIAÇÕES FILIADAS E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.7.PROJETO 



DE LEI Nº 68/2021 DO PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL, 

INSTITUIÇÃO DA SEMANA MUNICIPAL MARIA DA PENHA NAS 

ESCOLAS, A SER REALIZADA ANUALMENTE NO MÊS DE MARÇO 

NAS ESCOLAS DO MUNICÍPIO DE PACAJUS.8.PROJETO DE LEI Nº 

69/2021 DO PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL, CONCEDE TÍTULO DE 

CIDADÃ A SRA. ELIANE JUVÊNCIO BARROS E ADOTA OUTRAS 

PROVIDENCIAS.9. INDICAÇÃO Nº 130/2021 INDICAR SENHOR 

PREFEITO MUNICIPAL DE PACAJUS MUNICIPAL QUE CONCEDA UM 

REAJUSTE SALARIAL PARA OS DENTISTAS QUE PRESTAM OS SEUS 

SERVIÇOS AO MUNICÍPIO DE PACAJUS. DE AUTORIA DO 

VEREADOR RONIELLY DA ALDEIA.10. INDICAÇÃO Nº 131/2021 

INDICAR SENHOR PREFEITO MUNICIPAL FAÇA AQUISIÇÃO DE TRÊS 

AMBULÂNCIAS, SENDO UMA UTI MÓVEL E DUAS SUPORTES 

BÁSICO.DE AUTORIA DO VEREADOR RONIELLY DA ALDEIA.11. 

INDICAÇÃO Nº 132/2021 INDICAR SENHOR PREFEITO MUNICIPAL 

FAÇA PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA NA RUA TEODORICO MENESES 

NO CENTRO DA CIDADE DE PACAJUS. DE AUTORIA DO VEREADOR 

REGINALDO FIRMINO.13.INDICAÇÃO Nº 134/2021 INDICAR SENHOR 

PREFEITO MUNICIPAL QUE SEJA FEITO UM PROJETO PARA 

AMPLIAÇÃO DO ACERVO DA BIBLIOTECA MUNICIPAL DE PACAJUS 

– JOSÉ GAMA DE QUEIROZ. DE AUTORIA DO VEREADOR 

REGINALDO FIRMINO.14. REQUERIMENTO Nº 177/2021 REQUER DA 

PREFEITURA MUNICIPAL DE PACAJUS QUE SEJA FEITO A 

REFORMA DO PRÉDIO DO CONSELHO TUTELAR DE PACAJUS, NO 

BAIRRO CENTRO. DE AUTORIA DA VEREADORA CRISTINA ROCHA. 

Em seguida o senhor Presidente registra a presença dos 2 vereadores que 

estão participando de forma virtual, Rhaisa Meneses e Davanilson Jose. 

Continuando o senhor Presidente coloca em discussão a Resolução nº 

05/2021, já com os pareceres favoráveis pede as comissões, após 

discussão, foi aprovado por unanimidade. Em seguida o senhor presidente 

pede as comissões que deem parecer verbal aos projetos de Leis nºs 66, 

67 e 68 ambos do executivo, as comissões deram parecer favorável a 

ambos. Em seguida o senhor Presidente coloca em discussão o PL nº 

66/2021 do poder executivo, o vereador Reginaldo Firmino fala que essa 

equipe é necessária para o quadro da secretaria de educação. 

Continuando o senhor Presidente coloca em discussão o PL nº 67/2021do 

poder executivo, o vereador Reginaldo Firmino comenta que esse projeto 

é para da continuidade ao Pacajus esporte Clube, após discussão, foi 

aprovado por unanimidade. Em seguida o senhor presidente coloca em 

discussão o PL nº 68/2021, após discussão, foi aprovado por unanimidade. 

Continuando o senhor Presidente coloca em discussão a Emenda Aditiva 

ao PL nº43/2021, após discussão, foi aprovado por unanimidade. Em 

seguida o senhor Presidente coloca em discussão o PL nº43/2021 PPA, 



após discussão, foi aprovado por unanimidade. Em seguida o senhor 

Presidente pede as comissões que deem parecer verbal ao PL nºs 68 e 

69 do poder Legislativo, as comissões deram parecer favoráveis. 

Continuando o senhor Presidente coloca em discussão o PL nº 68/2021 

do poder Legislativo de autoria da Vereadora Rhaisa Menezes que 

comenta esse projeto é de grande importância para todos os jovens nas 

escolas. Colocado em votação, foi aprovado por unanimidade. Em seguida 

o senhor Presidente coloca em discussão o PL nº 69/2021 do poder 

Legislativo Municipal de autoria do vereador Elioenai Cordeiro que 

comenta em suas palavras que a referida homenagem é para senhor 

popularmente conhecida como Eliane do Escritório, que atuou na área 

politica e que sempre está trabalhando em causas sociais também. 

Colocado em votação, foi aprovado por unanimidade. Continuando o 

senhor Presidente coloca em discussão a Indicação nº 130/2021 de 

autoria do vereador Ronielly Masciel que comenta em suas palavras que 

a referida categoria está com seus salários defasados há muito tempo. 

Colocado em votação, foi aprovado por unanimidade. Em seguida o 

senhor Presidente coloca em discussão a Indicação nº 131/2021 de 

autoria do vereador Ronielly Masciel que comenta em suas palavras que 

esse pedido é para aquisição de 3 ambulâncias, pois nossa cidade está 

crescendo, bem como a demanda do hospital e necessitasse das referidas 

ambulâncias para toda a população. Colocado em votação, foi aprovado 

por unanimidade. Continuando o senhor Presidente coloca em discussão 

a Indicação nº 132/2021 de autoria do vereador Reginaldo Firmino que 

comenta que a referida rua necessita desta pavimentação para melhorar 

a mobilidade urbana de nossa cidade. Colocado em votação, foi aprovado 

por unanimidade. Em seguida o senhor Presidente coloca em discussão a 

Indicação nº 134/2021 de autoria do vereador Reginaldo Firmino que 

comenta em suas palavras que é para ser melhorado o acervo da 

biblioteca. Continuando o senhor Presidente coloca em discussão o 

Requerimento nº 177/2021 de autoria da vereadora Cristina Rocha que 

comenta em suas palavras que o referido prédio está necessitando 

urgente dessa. A vereadora Rhaisa parabeniza a colega e subscreve. O 

senhor presidente dar por encerrado o primeiro expediente e declara 

aberto o segundo expediente, na ocasião fez-se uso da palavra o Vereador 

Thor da Guiomar vem agradecer primeiramente á Deus pela oportunidade 

de está de volta aos trabalhos e a sua família em especial sua mãe 

Guiomar e sua esposa Monica, agradece a todos pelas orações e pelas 

palavras do vereador Eulálio. O vereador Reginaldo Firmino vem a tribuna 

Falar sobre o maior e melhor Natal de Luz, agradece ao Prefeito e a equipe 

da Cultura pelo belíssimo evento.  Fala que fez levantamento breve, onde 

os pedidos da câmara municipal foram 40% atendidos pelo Prefeito Bruno, 

onde agente ver o respeito e comprometimento do Prefeito com a casa 



Legislativa. Agradece a presença dos vereadores que compareceram a 

sessão, pois os mesmos sabem da importância da presença Legislativa. 

Encerra suas palavras agradecendo pela aprovação do Projeto do Pacajus 

esporte Clube, que desde 2017 nosso clube recebe esse apoio do prefeito 

e veem fazendo uma bela campanha. Faz-se uso da Palavra a senhor 

Nena Gurgel, fala sobre alguns aspectos da cidade de Pacajus. E para 

constar eu Cristina Joana de Almeida Rocha 1ª Secretária subscrevi esta 

ata, a qual na sessão subsequente será lida discutida, aprovada e 

assinada por mim secretária e pelo presidente. Plenário 23 de maio da  

Câmara Municipal de Pacajus em 02 de Novembro de 2021.  


